



## SACACORCHOS

- La votación para aprobar la reforma al Poder Judicial ha mostrado la manera en que la oposición se está quedando sin armas o creatividad para lograr parar la iniciativa promovida desde Palacio Nacional.
- Tratar de exhibir a los legisladores del PRI, del PAN o de MC para evitar que voten a favor, pero llegando a extremos en los que varios usuarios de redes sociales acaban insultando a diputados de varios partidos, es a lo único que han llegado.
- Esto sin dejar de lado que los opositores en redes siguen con sus sospechas y culpando a los partidos de oposición de permitir que la iniciativa llegara al Congreso, además de exigirles que acompañen a los estudiantes que protestan en contra de la Reforma y decir que si se involucran en las marchas o plantones podrían manipular la causa.
- En fin, que pocos entienden que quieren finalmente los opositores en redes, que no pudieron persuadir a los demás ciudadanos para que votaran por otra opción distinta a Morena y ahora culpan a los partidos de oposición del fracaso electoral.